

Democradura

Es el régimen de gobierno mediante el cual un gobierno democrático surgido por sucesión constitucional impone un proyecto político –proyecto de clase- al grueso de la sociedad actuando como una dictadura. En el caso boliviano, Añez llega al gobierno por el golpe de estado y por la capujada del gobierno. Añez busca imponer el proyecto político de la clase terrateniente agroindustrial cruceña que busca el retorno del neoliberalismo, de la república y la imposición del federalismo.

La democradura impone su proyecto utilizando la biblia como signo social de bien que guía el accionar de los gobernantes haciendo de su accionar algo bendecido o purificado y libre de mal. Utiliza las leyes, la constitución y las instituciones del estado como instrumento para la represión del pueblo y no como signo de garantías ciudadanas. Utiliza también la violencia física y simbólica del estado para imponer su accionar y sostener su gestión anulando al enemigo en este caso a los masistas.

El gobierno de Añez es una dictadura ejercida por una presidenta usurpadora y autoproclamada que se mantiene en el gobierno con el argumento de realizar elecciones libres y transparentes.



Pequebú

en tiempos de democradura

Año: 20 10 febrero 2020

N°169



Nos creen tontos?

Quejas, opiniones, consultas
y discusión

remenbo@hotmail.com

Responsable:



Cochabamba - Bolivia

Larrea, el dirigente de los médicos de La Paz, plantea que se cierren fronteras para que no llegue el corona virus al país. Esta es la muestra del pensamiento chato de este insigne profesional.

Los cívicos cruceños buscan la unidad de los opositores? o en realidad quieren mostrar su poder al país sentando a los candidatos ante ellos?

Torrice es detenido por una declaración controvertida. Porque no detienen a quienes dijeron que no aceptarían los resultados de las elecciones 2019?

Nacional:

Quien gobierna Bolivia?

Como si fuera lo más normal, el ministro de gobierno, el todo poderoso y rabioso Ministro Murillo, ha denunciado que el impase legal ocurrido con la salida del país de dos ex autoridades del gobierno de Evo Morales fue ocasionado por el accionar de un fiscal de La Paz, fiscal nombrado por el anterior gobierno.

Según el Ministro, hay fiscales que están buscando obstaculizar y entorpecer el accionar del gobierno transitorio, como en el caso mencionado, por ello pide al fiscal general suspender al fiscal comprometido y al fiscal de La Paz.

O sea que, en Bolivia un fiscal común y silvestre tiene más autoridad que un ministro, que puede ordenar el desplazamiento e intervención de la fuerza policial no solo uniformada sino de policías de civil y uniformados?. Puede movilizar a civiles que golpearon al ex ministro en el aparatoso operativo?, todos se movieron a la orden de un fiscal? Que no mienta ni engañe el ministro, el operativo fue ordenado y realizado por el gobierno para mostrar su poder y amedrentar al pueblo.

IPSP-MAS: para la victoria electoral

La campaña electoral de cara a las elecciones del 3 de mayo ha iniciado.

El soberano una vez más es convocado a las urnas, en una elección que definitivamente no será una elección más. Los votantes deberemos resolver la crisis política que vive el país y para ello debemos exigir a los partidos propuestas: programas y planes de gobierno, candidatos idóneos y compromiso social.

El gran aporte político del movimiento campesino boliviano fue la construcción del Instrumento político hasta llegar a ser el Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (IPSP). Este instrumento se constituyó en la alternativa política de las mayorías sociales del país, permitió no solo la articulación reivindicativa de los sectores sociales mayoritarios en una fuerza política sino que también profundizó en la discusión social cultural de los sectores sociales comprometidos y de toda la sociedad boliviana.

El IPSP articuló en su seno a organizaciones sociales mayoritarias y a movimientos sociales, constituyendo una fuerza social y política invencible y que marco los cambios sociales y políticos de los últimos tiempos en el país.

La fuerza social mayoritaria del país, hoy vuelve a ser convocada por la historia. Hoy tiene la tarea de defender los cambios producidos en los últimos tiempos y que son vistos por la derecha boliviana como errores, despilfarro y como negación de la buena política, si es que existe la misma.

La fuerza social de las mayorías sociales no solo defender lo hecho por su gobierno, el gobierno de la Revolución Democrática Cultural Indígena Campesina Originaria Popular, a la cabeza del Presidente Evo Morales, sino que tiene el reto de vencer en las urnas arrolladoramente a la derecha boliviana que, en sus diferentes matices busca el control del país para borrar los catorce años de logros sociales y políticos e imponer el federalismo y el retorno del neoliberalismo y la república.

La fuerza del IPSP, es la fuerza organizada de los hombres y mujeres de la multitud plebeya que se articula desde los sindicatos y comunidades campesinas, desde los sindicatos de obreros y trabajadores urbanos y desde los movimientos sociales. Es la fuerza que movilizada actúa de manera multitudinaria, que bloqueó carreteras y calles para derrotar dictaduras militares y al neoliberalismo, pero que también triunfó en las elecciones de 2005.

La fuerza social de la multitud plebeya no es una fuerza social parcial, es la fuerza social mayoritaria que aglutina tras de sí a campesinos comunitarios, trabajadores y hombres y mujeres auto convocados que se articulan a partir de sus reivindicaciones sociales y políticas rescatando la visión y prácticas sociales identitarias provocando un remesón social cultural en la sociedad boliviana.

El IPSP no solo busca ganar las elecciones y tener un gobierno que profundice lo realizado en los últimos 14 años, el IPSP busca profundizar las tareas de la revolución socialista comunitaria del Suma Qamaña, que requiere profundas transformaciones de la realidad social, económica, cultural y política.

La fuerza victoriosa del IPSP, son las mayorías sociales organizadas en movimientos y organizaciones sociales, es la fuerza de la movilización social que paraliza el país, que gana mayoritariamente las votaciones que promueve la revolución socialista comunitaria del Suma Qamaña.